

Le directeur technique de l'équipe cubaine de basket-ball exprime son optimisme en vue du Pré-olympique des Amériques



La sélection masculine cubaine de basket-ball arrive au Pré-olympique des Amériques, qui se tiendra du 31 août au 12 septembre à Mexico, avec l'espoir d'obtenir au moins une victoire et de s'employer à fond dans chaque match.

Dans des déclarations à notre station radio, le DT de l'équipe cubaine, Daniel Scott, a signalé : «pour le Pré-olympique nous sommes dans le groupe le plus fort. Le Canada, Porto Rico et l'Argentine ont de bonnes sélections. Le Venezuela pour sa part est le rival, le plus remarquable du groupe».

Daniel Scott a également indiqué que sa sélection a l'intention de démontrer qu'elle peut affronter des rivaux plus forts.

«C'est très difficile, mais nous devons les affronter et continuer à élever le niveau du basket-ball masculin à Cuba», a-il aussi relevé en faisant référence aux jeunes joueurs cubains qui sont en bonne forme.

«Physiquement nous sommes prêts. Il nous faut seulement jouer», a-il-souligné.

Le basket-ball masculin cubain, dont le meilleur résultat a été la médaille de bronze à Munich 72, n'est jamais monté sur le podium ni lors d'un Pré-olympique ni lors d'un Pre-championnat du Monde des Amériques.

Le Pré-olympique des Amériques accordera deux qualifications directes pour Río de Janeiro 2016. Dans cette compétition prendront part les dix meilleures sélections du continent, sauf les États-Unis, qui sont déjà qualifiés pour Rio en raison de sa condition de champion du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/67169-le-directeur-technique-de-lequipe-cubaine-de-basket-ball-exprime-son-optimisme-en-vue-du-pre-olympique-des-ameriques>



Radio Habana Cuba